

Ausschuss Reisemittler

Mitglieder: Vorsitzende Sylvia Dönnewald (Der Reishop Dönnewald), Ekkehardt Kaifel (Reisebüro Ihre Reisewelt GmbH), Thomas Dippe (Thomas Cook Reisebüro Dippe), Winfried Schulze (BestTimeTOURISTIK), Anke Budde (Budde Urlaubsreisen)

- Auch in diesem Jahr hält uns die Pauschalreiserichtlinie weiterhin auf „Trab“ So haben wir noch vor der Verabschiedung durch den Bundestag einige Termine , wie z.B. das parlamentarische Frühstück auf Einladung der CDU , wahr genommen um zum wiederholten Male auf die Schwachstellen im Gesetz hinzuweisen. In einem persönlichen Gespräch haben wir auch der SPD Fraktion massiv unsere Bedenken erneut aufgezeigt.

Nachdem jede Kooperation, jeder Veranstalter, jeder Franchisegeber Schulungen zum Thema anbieten wird, ebenso der DRV, möchten wir andere Wege gehen um unsere Mitglieder für die zukünftige Arbeit mit der PRRL fit zu machen. Wir produzieren mehrere kurze Animationsfilme zum Thema und versehen diese mit einem übersichtlichem „Handout“ sollte darüber hinaus Handlungsbedarf bestehen, so ist eine Veranstaltung im nächste Frühjahr sicherlich kurzfristig zu organisieren.

Wir haben weiterhin ein Auge auf die Schwarztouristik, wobei wir hier die Schnittmenge mit dem Ausschuss Reiseveranstalter produktiv nutzen werden.

Der Ausschuss Reisemittler ist der Meinung, dass alle Vertriebskollegen dieselben Chancen am Markt haben sollten. Aus diesem Grund sahen wir uns veranlasst, die Vertriebsstrategie der Fa. L'TUR, in Frage zu stellen. Es dürfte allen klar sein, dass dies nicht einfach werden wird und mitunter, sehr langsam vorangehen wird. Zu diesem Anlass führten der Präsident und die Ausschussvorsitzende RM ein sehr langes angenehmes Gespräch mit dem Vertriebschef von L'TUR, welches jedoch auf Grund der unterschiedlichen Standpunkte etwas „langwierig“ war. Der asr wird ein Gutachten zur Sache erstellen. Auf Grundlage dieses Gutachten nehmen wir die ausgesprochene Einladung nach Baden Baden an und werden dort auch weiterhin versuchen eine außergerichtliche Einigung zu erzielen.

- weiterhin gab es in diesem Jahr eine gemeinsame Aktion mit unserem Mitglied Multicruise, - diese haben für die asr-Reisebüros spezielle, exklusive Kreuzfahrtangebote geschnürt. Leider ist dies nicht so angenommen worden wie gewünscht. Wir möchten aber auch zukünftig derartige Aktionen für die Mittler im asr anbieten und werden auch hierzu mit dem Ausschuss Reiseveranstalter eng zusammen arbeiten